
М.Шаймиев рассказал в Совете Федерации о восстановлении Болгара
07.06.2015 00:19

В Москве на 374-м заседании Совета Федерации Федерального Собрания РФ в рамках
формата «Время эксперта» выступил Государственный Советник РТ, Председатель
Попечительского Совета Республиканского фонда по возрождению памятников истории
и культуры Республики Татарстан Минтимер Шаймиев с докладом на тему "О
возрождении духовности в Российской Федерации".

  

 Он рассказал членам Совета Федерации об опыте Татарстана по возрождению
историко-культурного наследия.

  

 «Мы хорошо знаем Минтимера Шариповича как видного авторитетного
государственного и политического деятеля России. В течение почти двадцати лет, в
самое трудное время становления новой России он руководил крупнейшей республикой
– Татарстаном, - сказала Председатель Совета Федерации Федерального Собрания РФ
Валентина Матвиенко, приглашая Минтимера Шаймиева к трибуне. – Мы знаем, какое
мощное развитие получила республика под руководством глубокоуважаемого
Минтимера Шариповича. И сегодня Республика Татарстан является одним из лидеров в
сферах экономического, социального, инфраструктурного, инвестиционного развития. В
течение семи лет Минтимер Шарипович являлся членом Совета Федерации».

  

Далее она отметила, что такие люди как Минтимер Шаймиев не могут почивать на
лаврах. «В настоящее время он занимает почетную должность Государственного
Советника Республики Татарстан. Является инициатором создания и Председателем
Попечительского совета Республиканского фонда возрождения памятников истории и
культуры Республики Татарстан, который занимается реализацией проектов
федерального значения. Я сама была в Казани. Все видела. Благодаря авторитету и
созидательной энергии Минтимера Шариповича за короткое время сделано
невозможное», - подчеркнула Валентина Матвиенко.  

  

В своем выступлении Минтимер Шаймиев подробно рассказал о создании
Республиканского Фонда «Возрождение», занимающегося восстановлением уникальных
памятников – Великого Болгара и острова-града Свияжск. Он напомнил, что в прошлом
году Болгарский историко-археологический комплекс был включен в Список Всемирного
наследия ЮНЕСКО. «Сейчас мы готовим для включения в ЮНЕСКО отдельные объекты
Свияжска. Путь этот длинный, сложный, тернистый, - отметил Минтимер Шаймиев, - мир
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большой, желающих войти в этот список много».

  

Говоря в целом о духовном возрождении человека и общества, в том числе памятников
историко-культурного наследия, Минтимер Шаймиев подчеркнул, что это самое сложное.
«Но этим нужно заниматься. И никогда нельзя откладывать. Я в этом убедился», -
подчеркнул он.

  

Минтимер Шарипович добавил, что это действительно работа от души и для души и у нее
все больше сторонников. Он поблагодарил всех, кто внес свой вклад в дело
возрождения исторического наследия, перечислил имена основных меценатов.

  

Он также отметил, что возрожденные памятники способствуют притоку туристов в
Татарстан. В прошлом году Болгар посетили - 280 тысяч, Свияжск -180 тысяч, а
Казанский Кремль - почти 1,5 млн. человек.

  

Выступление Минтимера Шаймиева сопровождался показом красочных слайдов с
видами памятников Болгара и Свияжска.

  

После окончания выступления Председатель Совета Федерации ФС РФ Валентина
Матвиенко вручила Минтимеру Шаймиеву высшую награду Совета Федерации -
почетный знак "За заслуги в развитии парламентаризма".
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